

Des pays du Sud alertent sur le deux poids deux mesures pratiqué au Conseil des droits de l'homme de l'ONU



Genève, 18 novembre (RHC-PL) Plusieurs pays du Sud ont dénoncé à l'Assemblée Générale de l'ONU le deux poids deux mesures pratiqué au Conseil des droits de l'homme, où certaines puissances veulent imposer leurs intérêts.

Les représentants de plusieurs États africains, latino-américains et asiatiques ont lancé une mise en garde contre la manipulation politique, lors d'une session portant sur le bilan annuel du Conseil des droits de l'homme.

Cuba a dénoncé la stigmatisation des pays du sud à ce conseil et a expliqué que ces pays n'ont même pas la possibilité de se défendre des accusations infondées de certaines puissances et qu'ils se voient appliquer des sanctions en l'absence de toute preuve concrète de violation des droits de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39524-des-pays-du-sud-alertent-sur-le-deux-poids-deux-mesures-pratique-au-conseil-des-droits-de-lhomme-de-lonu>



Radio Habana Cuba